

VILLE DE VICHY Communiqué de Presse

La Fédération française de Tir à l'Arc choisit Vichy comme destination hôte

de compétitions, stages et rassemblements pour ses Equipes Nationales et ses cadres techniques.

La Ville de Vichy accueille **Philippe Bouclet**, Président de la Fédération française de Tir à l'Arc, **Laurence Frère**, Directrice de la Communication, **Benoît Dupin**, Directeur technique national et **Xavier Veray**, Délégué technique pour la signature d'une convention de partenariat 2012-2016 avec la Fédération française de Tir à l'Arc.

Par cette convention, la Ville de Vichy, l'Office de tourisme et de thermalisme et le CREPS mettent à disposition les équipements sportifs de la ville pour l'organisation de compétitions nationales et internationales, de stages organisés par la Fédération Française de Tir à l'Arc et des collectifs France, ainsi que différents rassemblements de la Direction Technique Nationale (dans le cadre de formations professionnelles ou de séminaires).

Des infrastructures et un savoir-faire reconnus

Avec cette convention, Vichy renforce encore son statut de "ville sportive" et de destination reconnue par les fédérations nationales et les grandes équipes françaises et étrangères, pour la qualité de ses infrastructures et son savoir-faire en matière d'accueil.

Au-delà des équipements traditionnels propres à chaque ville, Vichy possède en effet des infrastructures exceptionnelles à 2 minutes du centre ville : Parc Omnisports (complexe sportif de 120 ha avec notamment le Centre International de Séjour de 210 lits), plan d'eau de 100 ha sur l'Allier (homologué comme bassin international d'aviron et de Canoë Kayak), deux golfs de 18 trous, hippodrome.... Vichy a, en outre, l'avantage de regrouper en un seul lieu, l'ensemble des installations sportives, un centre d'hébergement adapté à l'accueil des sportifs et un lieu pour la restauration.

Vichy possède également une longue expérience dans l'accueil d'équipes de haut niveau (terrain officiel d'entraînement pour la Coupe du Monde de Football 98, stages des équipes de football d'Arsenal, de l'AEK d'Athènes, de Lens, de l'équipe féminine d'Australie et des équipes de France masculine et féminine de basket, de l'équipe de rugby de Northampton, ou de l'équipe américaine de natation -avec Michaël Phelps et Ryan Lochte- pour la préparation aux JO 2012...), l'organisation de grandes compétitions sportives (Championnats du Monde de Rugby des moins de 21 ans, d'Aviron, de Parachutisme, de Ski Nautique, Championnats de France de Jet Ski et de Wake Board, de Montgolfières, Masters internationaux d'Aviron, Coupe du Monde de canoë-kayak de course en ligne....) et l'accueil des sportifs handisport : grâce aux aménagements spécifiques du Centre international de séjour, du Centre Omnisports, du stade Darragon et au programme d'accessibilité de l'ensemble des équipements sportifs de la ville, Vichy est l'un des 3 principaux sites en France à pouvoir recevoir des sportifs handicapés dans le cadre de stages et compétitions (comme la préparation aux Jeux Paralympiques d'Athènes et de Pékin, le Championnat du monde handi ski nautique ou les Championnats d'Europe handi Tir à l'Arc....).

Cette activité sportive représente des retombées économiques considérables : **plus de 120 000 nuitées** dans la ville sont directement générées par la présence des sportifs à Vichy.